



Statistics  
Canada

Statistique  
Canada



Price: Canada, \$4.25, \$17.00 a year  
Other Countries, \$5.25, \$21.00 a year

Prix: Canada, \$4.25, \$17.00 par année  
Autres pays, \$5.25, \$21.00 par année

**FACTORY SHIPMENTS OF HIGH  
PRESSURE DECORATIVE  
LAMINATE SHEET**

**LIVRAISONS DÉPART USINE DE FEUILLES  
ORNEMENTALES STRATIFIÉES SOUS  
HAUTE PRESSION**

Quarter Ended June 1988

Trimestre terminé en juin 1988

	1987		1988		
	SCG Codes Codes CTB	Quantity Quantité	Value Valeur	Quantity Quantité	Value Valeur
		square metres mètres carrés	dollars	square metres mètres carrés	dollars
<b>Decorative laminates<sup>1</sup> - Feuilles ornementales stratifiées<sup>1</sup></b>					
3 175 millimetres (1/8") and less - Épaisseur de 3.175 millimètres (1/8") et moins:	3921.90.92				
March - 31 - Mars		2 113 969	15,758,208	2 067 109	16,653,315
June - 30 - Juin		2 131 064	15,916,810	2 204 330	17,742,574
September - 30 - Septembre		2 064 457	16,024,531		
December - 31 - Décembre		1 862 932	13,955,737		
<b>TOTAL</b>		<b>8 172 422</b>	<b>61,655,286</b>		
Year-to-date - Total cumulatif		4 245 033	31,675,018	4 271 439	34,395,889
<b>Backing laminates - Renforts stratifiées</b>					
March - 31 - Mars		227 656	641,603	306 910	876,703
June - 30 - Juin		249 590	703,968	281 358	807,285
September - 30 - Septembre		238 974	679,509		
December - 31 - Décembre		230 673	653,444		
<b>TOTAL</b>		<b>946 893</b>	<b>2,678,524</b>		
Year-to-date - Total cumulatif		477 246	1,345,571	588 268	1,683,988

<sup>1</sup> To domestic customers only.

<sup>1</sup> Aux clients canadiens seulement.

Industry Division

Division de l'industrie

July 1988

Juillet 1988



1010653360

The data contained in this publication were collected by a mail survey of all known Canadian manufacturers of high pressure decorative laminate sheet and backing laminates. A list of the reporting firms is included with the December, 1987 issue of this publication. Changes to the list of reporting companies during 1988 will be shown in the month of the addition or deletion.

Shipments of high pressure decorative laminates to export markets are collected on the survey but not published presently due to confidentiality restrictions.

Occasionally revisions are made to the data after publication. The revised data for the individual quarters of the present and previous years will appear in the next issue.

Shipments of these and other plastic products are also available annually in Statistics Canada's Catalogue 33-250 *Rubber and Plastic Products Industries*. The data in that publication are collected from establishments that report to the Annual Census of Manufactures on a fiscal year basis. Direct comparisons between the census data and the data in this publication, collected on a calendar year basis, may not be possible.

Inquiries about either of these publications should be directed to:

T. Raj Sehdev  
Senior Economist  
Chemicals, Rubber, Plastic and Petroleum  
Industries  
Census of Manufacturers Section  
Industry Division  
Statistics Canada  
Ottawa, Canada.  
K1A 0T6  
Telephone: (613) 951-3513

Les données contenues dans la présente publication ont été recueillies au moyen d'un questionnaire d'enquête postal envoyé à tous les fabricants canadiens connus de feuilles ornementales et de renforts stratifiés sous haute pression. Une liste des firmes déclarantes a été incluse dans le numéro de décembre 1987 de la présente publication. Les changements apportés à la liste des firmes déclarantes en 1988 figureront dans le numéro du mois au cours duquel l'addition ou la suppression aura été effectués.

Les données sur les livraisons de feuilles ornementales stratifiées sous haute pression destinées à l'exportation sont recueillies au moyen d'un questionnaire d'enquête mais elles ne peuvent être diffusées pour le moment en raison des dispositions de la loi relative au secret.

Il arrive que les données soient révisées après leur diffusion. Les données révisées portant sur les différents trimestres de l'année courante et des années précédentes seront publiées dans le prochain numéro.

Des données sur les livraisons de ces produits ainsi que d'autres produits en plastique apparaissent également dans la publication annuelle de Statistique Canada intitulée *Industrie des produits en caoutchouc et en matière plastique* (n° 33-250 au catalogue). Les données de cette publication sont recueillies auprès des établissements visés par le recensement annuel des manufactures et dont les déclarations sont effectuées sur une base d'année financière. Les comparaisons directes entre les données du recensement et les données contenues dans la présente publication, recueillies sur une base d'année civile, ne sont peut-être pas possibles.

Pour plus de renseignements sur l'une ou l'autre des publications susmentionnées, s'adresser à:

T. Raj Sehdev  
Économiste principal  
Industries chimiques, du pétrole, et des produits en  
plastique et en caoutchouc  
Section du recensement des manufactures  
Division de l'industrie  
Statistique Canada  
Ottawa (Ontario)  
K1A 0T6  
Téléphone: (613) 951-3513